
Абена считает «Спартак» клубом европейского уровня: «Почему
нет? Но мы сейчас не играем в Европе, поэтому думаем об РПЛ и

Кубке»

Все права защищены
save pdf date >>> 04.12.2024

– Можно ли назвать «Спартак» клубом европейского уровня?

– Да, почему нет? Но ты можешь думать об этом только тогда, когда играешь в Европе.
Мы сейчас там не играем, поэтому это не то, что нас беспокоит на данный момент. 

Мы думаем о чемпионате России и о Кубке. Это то, на чем мы должны сейчас
сконцентрироваться, – сказал защитник «Спартака» Миенти Абена.


